
Die Gerüchteküche ist am Brodeln 

Stellungnahme zur Verkaufssituation Restaurant Krone 

 

Liebe Gäste, Freundinnen und Freunde, Vereinsmitglieder, Bürgerinnen und Bürger 

von Jonschwil und Schwarzenbach.  

 

Seit ein paar Tagen ist das Verkaufsdossier KRONE öffentlich – bereits kursieren 

wieder Gerüchte. 

Dazu möchte ich gerne Stellung nehmen: 

Ja, die Krone soll verkauft werden; erstens, weil ich selbst die finanziellen Mittel nicht 

aufbringen kann, um die Gegenpartei auszuzahlen und zweitens, weil die Gegenpartei 

kein Interesse an der Immobilie mehr hat. 

Sollte es zu einem externen Verkauf kommen, kann ich Ihnen versichern, dass ich und 

mein Team mindestens ein halbes, unter Umständen sogar ein weiteres Jahr auf der 

Krone weiterarbeiten werden, um dieses schöne Lokal und den für die Bevölkerung so  

wertvollen Treffpunkt in Ruhe und geplant überbergeben zu können. Die Krone-Crew 

ist also sicher noch eine ganze Weile für Sie da.     

Mir ist bewusst, dass die Verkaufssituation nicht unbedingt von Vorteil für unser 

Tagesgeschäft ist und trete mit der Bitte an Sie, alle Gerüchte in Bezug auf eine 

mögliche Schliessung oder dergleichen zu dementieren und uns weiterhin als 

Dorfbeiz mit regionaler, frischer und saisonaler Küche zu empfehlen.  

Ich bin überzeugt, dass eine gute Anschlusslösung gefunden werden wird - mit 

meinem Team und mir oder ohne uns. Auf jeden Fall hoffe ich vor allem fürs Dorf, 

dass das Restaurant Ihnen allen erhalten bleibt.  

 

In diesem Sinne danke ich herzlich Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit und verbleibe 

mit freundlichen Grüssen aus der Krone 

 

Doris Wick mit Team 

 


